

# Por carta, el Defensor del Pueblo le expuso a Netflix el "peligro" del Juego del Calamar en niños argentinos

A días de hacer retirar la muñeca gigante del Alto Avellaneda, y solicitar que se prohíba la representación de una de las escenas de la serie de Netflix en el paseo de compras avellanedense que se realizaba con niños, el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, le envió una carta a la compañía estadounidense advirtiéndolo de los peligros que esa serie genera en niños argentinos.

**Texto completo**

Avellaneda, 01 de noviembre de 2021

A los Responsables de Netflix  
Presente

Me dirijo a Ud., en mi carácter de Defensor del Pueblo del Partido de Avellaneda, ciudad sita en la provincia de Buenos Aires, República Argentina, a los efectos de informarles respecto a los hechos acontecidos en el patio de comidas de un centro comercial conocido con el nombre de "Alto Avellaneda".

En dicho lugar se recreaba una escena de la famosa serie "El Juego del Calamar" Así es que si nos acercábamos al patio de comidas, podíamos ver una muñeca de gran tamaño, niños y niñas corriendo alrededor de ella, mientras se escucha por los parlantes la canción que dice "jugaremos muévete luz verde" y personas vestidas con overoles rojos y su cara tapadas con máscaras con figuras geométricas, que "apuntan" con su dedo al niño o niña que continúa jugando o debe dejar de hacerlo porque se movió cuando no debía hacerlo. En la plataforma sobre la que se encontraba la muñeca podía leerse "El Juego del Calamar - Netflix".

Claramente la escena descripta nos llevaba a unos de los juegos de la famosa serie que ustedes difunden en como Original de Netflix "El Juego del Calamar". En la serie por Uds. distribuida, un juego inocente se termina convirtiendo en una escena de asesinatos masivos con la consecuente violencia que ello genera. Los niños y niñas pequeños, que participan recreando el juego, quizás no tienen por su corta edad, la posibilidad de discernir aún entre lo que está bien y lo que está mal. La serie en sí tiene una estética e imágenes que resultan muy llamativas para los ojos de un niño, por sus gráficas, sus colores, la recreación de juegos que jugábamos de niños, en forma inocente y sin violencia alguna. Entendemos que el "peligro" de llevar una ficción a una realidad, de estas características es que lo cotidiano, lo familiar, los juegos, se mezclan con lo diferente, que es la violencia, hasta el punto que ambas se convierten en una misma cosa, lo que trasladado a lo visto en el patio de comidas en "escenas preocupantes". Es por lo manifestado que le recomiendo que, en pos de la salud de los niños y niñas, se evalúe la autorización para el uso de las marcas "Netflix" y "El Juego del Calamar" el destino que se dará a ellas. Que no sea orientadas al consumo de pequeños. La finalidad de lo aquí pedido es tratar de construir un mundo mejor, sin violencia, con menos agresiones. La Sociedad actual ya está cargada de violencia. Contribuyamos para que no se naturalicen verbos como matar, agredir, golpear, aunque se trate de un simple juego. Sin más los saluda, Daniel García, Defensor del Pueblo de Avellaneda.



## Litza: "Cáritas hace un trabajo enorme para el tejido social"

La avellanedense y candidata a Diputada Nacional, Mónica Litza, visitó la sede de Cáritas de Dock Sud, (Avellaneda) donde se reunió con el padre Fernando Lecitra, Vicepresidente de la entidad. Durante el cálido encuentro, se acordó la articulación de acciones territoriales que potencien aún más el enorme trabajo social que lleva adelante el voluntariado. Litza agradeció la invitación del padre Lecitra y afirmó que "el trabajo de Cáritas sosteniendo el tejido social es enorme. Durante la pandemia tuvo un rol fundamental en la asistencia alimentaria y sanitaria. Y hoy, en otro contexto, lo sigue haciendo con acciones positivas en proyectos inclusivos y de capacitación".



Durante el encuentro hablaron sobre cómo potenciar el trabajo asistencial.

## Nadador de la Escuela Municipal se consagró campeón nacional

En el torneo Primavera 2021, que se llevó adelante en el Parque Roca, el nadador Facundo Rusiecki, quien representa a la Municipalidad de Avellaneda y entrena en el Natatorio Avellaneda Olímpica, se consagró campeón nacional en 50 metros pecho. Rusiecki además batió el récord nacional de esta disciplina para piletas cortas, con una marca de 27.14 segundos, superando a una marca vigente desde el año 2016.

Si estás en una situación de violencia de género

EN AVELLANEDA NOS TENEMOS

Subsecretaría de Mujeres, Géneros y Diversidad

**5533-9915**

Guardia 15-3537-9010

Emergencias

**911**

Asesoramiento y Contención

**144**

Confitería

# ODDONE

DESDE 1960

**Alvear 1066 - Quilmes**

**Buenos Aires - Argentina**

**4254-1111 11-3605-9142**

**NUEVA LÍNEA 7505-8546**

**info@confiteriaoddone.com.ar**



## Otra vez Alberto

Con los ministros Ferraresi y Kulfas, el Presidente recorrió distintas fábricas avellanedenses en las que dialogó con sus dueños y trabajadores



El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete y candidata a concejal local, Magdalena Sierra, recibieron al Presidente Alberto Fernández y a los ministros de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, y de Desarrollo Productivo Matías Kulfas, para recorrer diversas industrias locales.

Acompañados por el presidente de la empresa, Jorge Lauriti, los funcionarios recorrieron las instalaciones de la planta de Microenvases, una pyme ubicada en Villa Domínico con 20 años de trayectoria en la producción de insumos en cartón corrugado.

Allí se puso en funcionamiento una nueva máquina pegadora automática de cuatro puntas que requirió una inversión de 200 mil dólares que fueron financiados por el Banco BICE, a través del Fondo de Garantías de Buenos Aires (FOGABA).

De este encuentro participaron el secretario de Producción, Ambiente y Comercio Lucas Giménez; el decano de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, Jorge Omar Del Gener; el vicedecano Enrique Filgueira; el referente del Frente Productivo Nacional, Daniel Moreira; y la presidenta de la Unión Industrial de Avellaneda Nilda Brovida, entre otros representantes de Pymes locales.

Seguidamente, se dirigieron a la Cooperativa Cristal Avellaneda. En compañía del gerente Antonio Bucci, la subgerente general Cora Pena, y el consejero de la Administración, Osvaldo Donatto, recorrieron diferentes sectores de la planta, sus hornos y además dialogaron con los trabajadores.

Durax Cristalux se encuentra en pleno proceso de expansión de su producción mediante la construcción de un nuevo horno de 90 toneladas de extracción diaria. Será utilizado exclusivamente para la fabricación de vajilla de la línea Durax. En este caso, la inversión realizada alcanza los US\$ 11.000.000, donde el 75% representan fondos de generación propia y 25%, préstamos del Banco Credicoop y Banco de la Provincia de Buenos Aires.

Durante la jornada, el primer mandatario aseguró que "cada vez que visito una pyme reafirmo que para nosotros son el motor central del desarrollo y el crecimiento".

Asimismo, sostuvo: "Un país sin industria es un país dependiente, sin trabajo y sin futuro".

## Magdalena Sierra: "El 14 les pido que nos acompañen para seguir transformando la vida de todos"

Como parte de las actividades que lleva adelante diariamente a los diferentes barrios de Avellaneda, la candidata a primer concejal del Frente de Todos, Magdalena Sierra, visitó el complejo habitacional y las nuevas viviendas construidas en el Barrio de La Saladita. Allí recorrió diferentes instituciones y conversó con su comunidad, que eligió bautizar a este flamante barrio como "Alfredo Ferraresi", además de elegir los nombres para las nuevas calles que conforman este complejo de viviendas que construyó la Municipalidad de Avellaneda.



"El 14 les pido que acompañen a nuestra lista para seguir transformando la vida de todos. Este sueño es colectivo, por eso les pido que trabajemos juntos para concretar aquellos que faltan", dijo la candidata a concejal por el Frente de Todos.

Sierra también visitó esta semana el barrio Nueva Argentina, en Sarandí. Allí se acercó al comedor y al mendero que funcionan para su comunidad, charlando con las responsables de los mismos acerca de la importancia del trabajo conjunto con el Estado municipal, que también sigue adelante con tareas que mejoran la infraestructura de servicios troncales en la zona, como obras de agua potable, cloacas, desagües pluviales, iluminación y veredas.

Finalmente, en el barrio "Néstor Kirchner" de Dock Sud, conversó con sus vecinos sobre el ordenamiento urbano y distintos proyectos destinados a mejorar la calidad de vida en la zona.

En estas diferentes actividades, Sierra estuvo acompañada por muchos de los y las candidatos que integran la lista del Frente de Todos Avellaneda.

## El Obispo "Maxi" visitó la UNDAV y se reunió con el rector Calzoni

En la sede Piñeyro de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), el rector Jorge Calzoni recibió al Obispo de la diócesis Avellaneda-Lanús, Marcelo "Maxi" Margni.

Durante la reunión dialogaron sobre la coyuntura social, cultural y educativa del país, como así también hicieron hincapié sobre la posibilidad de articular proyectos en conjunto entre la UNDAV y la diócesis de Avellaneda-Lanús, vinculados a la comunidad.

Calzoni aprovechó la oportunidad para agradecer la visita del Obispo de Avellaneda - Lanús, como así también hacer referencia a que "la UNDAV cuenta con casi 30 mil estudiantes, 1000 docentes y 350 trabajadores no docentes", y, además, "el 83% de nuestros estudiantes son primera generación de universitarios en sus familias".

En ese sentido, Margni destacó que "tenemos que celebrar a las universidades del conurbano, como la UNDAV, que le permiten a los hijos de trabajadores y sectores populares tener la posibilidad de acceder a una educación universitaria de calidad cerca de sus hogares".

Tras la reunión, Calzoni y Margni, acompañados por autoridades universitarias y de la diócesis Avellaneda-Lanús, recorrieron los diferentes espacios de la Sede Piñeyro, las aulas, los laboratorios, como así también dialogaron sobre las nuevas obras que se proyectan para esta sede en el marco del Plan de Infraestructura Universitaria del Ministerio de Educación.



**SEPELIOS**  
**Dardo Rocha**

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS  
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

**Nueva dirección: San Martín 490**  
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal  
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
Urgencias 0800-666-8285

**PL**  
**Paladino**  
**Lubricantes s.r.l.**

**Centro Integral de  
Lubricación y cuidado  
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
Tel./Fax: 4252-9999

# Mussi y Katopodis recorrieron obras locales

Acompañado por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; el ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, recorrió obras en Berazategui. Estuvieron en la avenida Dra. Julieta Lanteri (21), entre la Ruta provincial 36 y la calle 133; y en la otra que se está llevando a cabo en la avenida Ombúes (Colectora Sur de la Autopista Buenos Aires- La Plata, ramal Gutiérrez). De la comitiva participó Federico López, secretario de Cultura y Educación.

Luego de recorrer ambas obras (la primera ya concluida), y de saludar y dialogar con vecinos, Mussi afirmó: "Estas obras tienen un impacto muy positivo. Sabemos cuáles son las dificultades que tenemos para el tránsito en estas zonas; había muchos baches, se rompían y las reparábamos constantemente. Agradecemos permanentemente las ayudas que nos llegan del Gobierno Nacional. Este es el signo más importante de que nos estamos recuperando. Estoy muy feliz".

En tanto, Gabriel Katopodis destacó que "estamos contentos de visitar Berazategui. Siempre que venimos a esta ciudad nos encontramos no solo con obras, sino también con proyectos que se han concretado a lo largo de todos estos años. Los trabajos realizados en la avenida Ombúes van a permitir un acceso y una mejora en la circulación. También recorrimos la obra de la Av. 21; es increíble y el Intendente la priorizó para mejorar la zona comercial que sufrió mucho en la pandemia. Con estas acciones les estamos diciendo a los vecinos, desde el Gobierno local y Nacional, que el Estado está presente, que los vamos a acompañar en esta etapa de recuperación de la Argentina, tras meses de mucho dolor y angustia que nos dejó la pandemia".

Asimismo, el Ministro agregó: "Ahora todo el esfuerzo está puesto en gobernar Berazategui, la Provincia y el país, ocupándonos de las preocupaciones de los vecinos y vecinas. Es una decisión del Presidente y es trabajo de un Intendente como Juan José Mussi, que todos los días cuida a su gente, y de un equipo activo. Nos traen proyectos y nos encanta hacer obras en una ciudad que está planificada, como las de agua, de cloacas, de corredores viales y muchas más que vamos a ir concretando", aseguró.

Por su parte Federico López, resaltó: "Junto al Ministro y al Intendente recorrimos obras muy importantes para Berazategui, que se suman a otras que se inician". Y agregó: "Es una enorme alegría concretarlas para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas y para que la ciudad siga creciendo".

## OBRAS

En la obra ejecutada en la Av. Dra. Julieta Lanteri (21), desde la Ruta Provincial 36 hasta la calle 133 -financiada por el Ministerio de Obras Públicas de la Nación (Dirección de Gestión de Infraestructura del Transporte)- se hizo la reconstrucción completa de la calzada en hormigón en 3300 metros lineales. En los 3,3 kilómetros se reacondicionaron los desagües pluviales; se colocaron refugios de paradas de colectivos y se construyeron veredas nuevas.

Asimismo, en la Av. Ombúes (Colectora Buenos Aires- La Plata, Ramal Gutiérrez) entre la salida del paso bajo nivel de Pueblo Nuevo y el Boulevard Los Robles, están en pleno desarrollo las tareas de repavimentación. En el lugar se removió todo el asfalto y se cambia por hormigón, a la fecha se hormigonaron 300 de los 1000 metros lineales que comprende.

En Berazategui hay un total de 8 obras de pavimentación, entre las que se están ejecutando y por licitarse, todas financiadas por el Gobierno de la Nación.



## En Gutiérrez avanza la construcción de un nuevo pozo de agua



La Municipalidad avanza en la construcción de un nuevo pozo de extracción en el barrio Lealtad en Puerto Argentino (calle 453 y 416, Gutiérrez) para mejorar el servicio de abastecimiento de agua potable. Las obras, enmarcadas en un total de 33 pozos nuevos, están a cargo de la Dirección de Servicios Sanitarios, dependiente de la Secretaría de Servicios Públicos.

"El nuevo pozo de agua está casi terminado. Próximamente lo incorporaremos a la red y empezará a funcionar. Esto mejorará la presión de agua potable en el barrio", informó el ingeniero Sergio Faccenda, secretario de Servicios Públicos de la Municipalidad de Berazategui.

Asimismo, agregó que "estos mismos trabajos se realizan simultáneamente en el barrio San Blas (calle 168 y Av. Milazzo), en Río Encantado (calle 138 y 51 B) y en Villa Mitre (Av. Padre Mugica y Av. Fangio). Además, vamos a comenzar la obra de cierre de malla de la red de agua potable, ya que en Gutiérrez faltaban 600 metros para terminar toda la red".

"La Municipalidad lleva adelante un Programa de Obras, con apoyo de los Gobiernos nacional y provincial, mediante el cual -y a pedido del Dr. Juan José Mussi- se concretan obras que mejorarán la calidad de los servicios. "Ya son 15 los pozos de agua en servicio, de los 33 proyectados, para beneficio de más de 220 mil vecinos", afirmó.

## Nueva obra en el Barrio CGT

A través de la Secretaría de Obras Públicas, la Municipalidad de Berazategui, realizó la construcción de una dársena de hormigón armado y la apertura del boulevard de la avenida Dardo Rocha y 18 A. Se trata de una obra que facilitará el ingreso y egreso del tránsito vehicular para los vecinos y vecinas del barrio CGT. Esto permitirá, además, una mayor fluidez en la circulación hacia las avenidas 14 (Rigolleau) y 21 (Dra. Julieta Lanteri).

[berazategui.gob.ar/obrasygestion](http://berazategui.gob.ar/obrasygestion)

# Más de 200 Obras en Berazategui

- + Pozos de agua
- + Obras cloacales
- + Pavimentación
- + Luminarias led

- + Escuelas nuevas
- + Corredores Escolares Seguros
- + Obras en Instituciones educativas
- + Nuevos Espacios culturales

**CORAZÓN DE ZONA SUR**

**BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD**





## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A

La calma...

El otro lado de las noticias

### Junto al CEAMSE, ACUMAR capacitó a integrantes de viveros municipales

El curso de entrenamiento para personal de viveros de ocho municipios -entre ellos Avellaneda- que finalizó la semana pasada se propuso impulsar la producción y utilización de especies de flora nativa en la Cuenca Matanza Riachuelo por sus beneficios para el ambiente.

En el marco de un trabajo conjunto entre ACUMAR y CEAMSE, y como parte de la iniciativa para fortalecer la Red de Viveros de Especies Nativas de la Cuenca Matanza Riachuelo, se realizó una capacitación de seis encuentros para 34 integrantes de viveros municipales de Avellaneda, Lomas de Zamora, Marcos Paz, Ezeiza, San Vicente, Presidente Perón, Merlo y Morón.

La capacitación, que se dictó en el vivero experimental que CEAMSE desarrolla en el complejo ambiental de Villa Domínico, trabajó contenidos vinculados a la identificación de especies y de los bienes y servicios ecosistémicos que proveen, la diferencia entre especies nativas, endémicas exóticas y exóticas invasivas, planificación de la producción y su aplicación en los espacios verdes públicos, entre otras temáticas.

El Programa de Impulso y Fortalecimiento a la Red de Viveros para la Producción de Especies Nativas en la Cuenca Matanza Riachuelo, que se lanzó el año pasado, busca, entre otros objetivos, dotar a los municipios de nuevos conocimientos para la generación de plantas autóctonas a ser utilizadas en la reforestación de márgenes de arroyos y ríos, como así también de espacios verdes en general.

Esta acción contribuye, además, a la recomposición ambiental de la Cuenca, ya que el uso de flora nativa aporta numerosos servicios ecosistémicos. Entre ellos, ayuda a la mejora y conservación del suelo, la depuración del agua y la regulación climática. Sin embargo, a pesar de la creciente demanda de flora nativa, en la actualidad se cuenta con escasos viveros públicos o privados que produzcan las especies.



 **Twitter**

@AgenciaSuburban  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

**GOD AUTOMOTORES**

MODELOS

			
Tro Cabina simple	Tro Doble cabina	Xgo Furgón	Xgo Minivan
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

**Concesionaria Oficial SHINERAY**  
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)  
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

**TALLERES QUINTANA S.R.L.**  
CHAPA Y PINTURA

*Un concepto diferente en la reparación de su vehículo*  
Nacionales e Importados  
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509  
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389



» Más de 30 años de experiencia  
» Tecnología de vanguardia  
» Profesionales de primer nivel

 **SANATORIO MODELO QUILMES**  
Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111